



Ausstellung **NAH UND FERN**

Bilder von Sr. Heidrun Bauer SDS und
Texte von Franz Schmidberger

Eine Ausstellung, die vom großen Ganzen erzählt, das die Welt im Innersten zusammenhält und anregt hinter das Vordergründige, Schrille und Laute zu schauen. Seit mehr als 20 Jahren drückt die Salvatorianerin Heidrun Bauer eigene Lebens- und Glaubenserfahrungen in starken und kräftigen Farben aus. Ein Großteil der ausgestellten Bilder illustriert Texte von Franz Schmidberger im Buch NAH und FERN, das er im Februar 2021 initiierte und im November 2021 im Wagner Verlag in Linz erschienen ist. Die Bilder und Texte sind völlig unabhängig voneinander entstanden, nur „durch Zufall“, die beiden nennen es Fügung, fanden sie zueinander.

Sr. Heidrun Bauer SDS, aufgewachsen in Erlach im südlichen Niederösterreich, ist seit 1992 Salvatorianerin. Die Geistliche Begleitung gehört ebenso zu ihren Aufgaben wie künstlerisch-sakrale Auftragsarbeiten in Österreich, Ungarn, Deutschland und Italien. Das Atelier in Schwarzbach am Steinfeld ist seit 2006 Ort der Gastfreundschaft und des kreativen Schaffens.

Franz Schmidberger, aufgewachsen in Roitham im nördlichen Salzkammergut, lebt und arbeitet als Theologe in Linz und Steyr.

Die Ausstellung ist von 10. September bis 15. November 2022 in der Bildungsakademie Weinviertel frei zu besichtigen. Bitte erkundigen Sie sich – wegen des Seminarbetriebs – vor Ihrem Besuch telefonisch, ob alle Bilder und Texte auch zugänglich sind.

Vernissage: Freitag, 9. September 2022, 19:00 Uhr

Veranstaltungsort: Bildungsakademie Weinviertel, Kirchenplatz 1, 2191 Gaweinstal

Künstlerin: Sr. Heidrun Bauer SDS wird bei der Vernissage anwesend sein

Teilnahmebeitrag: freie Spende erbeten!

Anmeldung bis 7.9. in der Bildungsakademie erbeten!

Passend zur Ausstellung gibt es am 10. September 2022 und am 1. Oktober 2022 jeweils ein Seminarangebot mit Sr. Heidrun Bauer SDS.

